

Fecha: 06-10-2024  
Medio: El Magallanes  
Supl. : El Magallanes  
Tipo: Noticia general

Pág. : 3  
Cm2: 174,3  
VPE: \$ 348.621

Tiraje: 3.000  
Lectoría: 9.000  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Estudiantes de Lota, Ñuñoa y Las Condes viajarán a la Antártica como ganadores de la Feria Antártica Escolar**

## Estudiantes de Lota, Ñuñoa y Las Condes viajarán a la Antártica como ganadores de la Feria Antártica Escolar

Estudiantes de Lota, Ñuñoa y Las Condes resultaron ganadores de la nueva versión de la Feria Antártica Escolar y su premio mayor será integrar la expedición científica que los y las llevará hasta el continente blanco, en lo que será la Expedición Antártica Escolar (Eae).

“La verdad he estado contenta toda la semana, y ha sido súper bonito y gratificante estar en esta feria y ganarla. Compartimos con todos los otros equipos de distintas partes y resultaron

ser todos muy lindas personas”, explica Catalina Sierra Carrasco del Liceo Baldomero Lillo de Lota.

En la fotografía aparecen Helena Esparza, Cristián Miche (profesor) y Marian Silva del Liceo Bicentenario Carmela Silva Donoso de Ñuñoa; Claudia Pizarro (profesora), Antonia Acuña y Antonia Guerrero del Colegio Alexander Fleming de Las Condes; y Olimpia Cifuentes (profesora), Jeremías Toloza y Catalina Sierra del Liceo Baldomero Lillo Figueroa de Lota.



Rodrigo Méndez